

## Tennis-Mobil macht Station an der Dasseler Grundschule



**DASSEL.** Das Tennis-Mobil des Tennisverbands Niedersachsen-Bremen (NTB) machte nun zum zweiten Mal Station in der Grundschule in Dassel. Dies wurde möglich durch die Kooperation der Grundschule mit der Tennisabteilung des MTV Markoldendorf. Die Schüler der dritten und vierten Klassen wurden von den zwei Tennisexperten

Max Steinfelder und Katja Hagemann mit vielfältigen Materialien und abwechslungsreichen Bewegungsformen an das Tennisspielen herangeführt. Aufwärmspiele, allgemeine Ballgewöhnung, Wettkampfspiele mit Schläger und Ball, Low-T-Ball und das Spiel im Kleinfeld standen bei dem Aktionstag auf dem Programm. Auf spielerische



Weise konnten die Grundschüler so erste Erfahrungen mit dieser Ballsportart sammeln. Lehrerin Ute Muth stellt rückblickend fest, dass bei den beiden Aktionen Kinder fürs Tennisspiel begeistert werden konnten, so dass der eine oder andere sich dem Tennisspiel im Verein verschrieben hat. EM 16.03.20

Fotos: Stöckemann